

## **Hélène Laurendeau, sous-ministre, Patrimoine canadien**



Hélène Laurendeau est devenue sous-ministre du Patrimoine canadien le 9 octobre 2018.

Le 4 avril 2016, Hélène avait été nommée sous-ministre des Relations Couronne-Autochtones et des Affaires du Nord Canada, anciennement Affaires autochtones et du Nord Canada. Avant d'être nommée sous-ministre, Hélène a occupé le poste de sous-ministre déléguée du ministère à partir de décembre 2013.

Hélène est entrée à la fonction publique au début de 1991 pour le compte du ministère de la Justice. Elle a occupé de nombreux postes de haute gestion au sein du Secrétariat du Conseil du Trésor, du Conseil privé et de la Commission de la fonction publique du Canada.

Hélène a obtenu un baccalauréat ès arts (communications) de l'Université d'Ottawa en 1982, puis un diplôme en droit en 1985. Elle a été admise au Barreau du Québec en 1986. Elle a exercé sa profession d'avocate dans le secteur privé, dans les domaines du droit administratif, des relations de travail et des droits de la personne de 1986 à 1991.

Bien qu'elle ait grandi dans la région de Lanaudière au Québec, Hélène a des racines profondes dans la région du Bas-Saint-Laurent et a achevé ses études secondaires au Collège de l'Assomption. Elle est également fière d'être la mère de deux jeunes adultes dynamiques.

## Hélène Laurendeau, Deputy Minister of Canadian Heritage



Hélène Laurendeau became Deputy Minister of Canadian Heritage on October 9, 2018.

On April 4, 2016, Hélène was appointed Deputy Minister of Crown-Indigenous Relations and Northern Affairs Canada, formerly Indigenous and Northern Affairs Canada. Prior to her appointment as Deputy Minister, Hélène served as Associate Deputy Minister for the department, starting in December 2013.

In early 1991, Hélène joined the Public Service with the Department of Justice. She held several senior executive positions at the Treasury Board Secretariat, Privy Council Office and the Public Service Commission of Canada.

Hélène graduated from the University of Ottawa in 1982 with a B.A. in Arts (Communication) and with a Law degree in 1985. She was called to the Québec Bar in 1986. She practiced administrative, labour relations and human rights law in the private sector from 1986 to 1991.

Raised in the region of Lanaudière, Québec, but with deep roots in the Bas-Saint-Laurent region, Hélène completed her high school studies at Collège de l'Assomption. She is the proud mother of two dynamic young adults.